

# 年頭のあいさつ



新年おめでとうございます。  
皆様お揃いで佳き新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年はまことに、多事多難の年でありましたが、当町においても未だかつて経験したことのない、

水田の転作、新東京国際空港騒音対策等の難しい課題に取組んで参りました。

依然としてきびしい国際、国内情勢がつづくことが予想されます。私共地方自治の第一線で働く者として、引き続き地域住民の福祉向上をねがい、その施策を

遂行してゆくために必要な地方財源の確保、あるいは超過負担の解消等、国・県の適切な措置を要請するとともに、町自らの財政健全化の努力を怠ることなく安定成長下における財政体質の改善に努めなければならぬことを痛感しております。

このような状況下において、私は、町に与えられた責務を遂行し新しい地方自治のあり方を求めるため、財政運営に関する情報の収集、分析につとめ、県の施策に協力しつつ、県町村会をはじめ、県空港対策特別委員会、水田利用再編対策専門委員会等、町村会関係団体と密接な連携のもとに、重要な緊急問題の把握、または臨機対応出来る体制を整え、町民の要望に応えてまいりたいと存じます。

具体的には、五十三年度を初年度とする第五次三ヶ年実施計画を基本とし、当面重要な諸問題の解決、学校施設の改築を円滑に推進するための財源備蓄等最善の努力をしてゆくつもりであります。

一方、消費的経費の節減につとめ最少の経費で、最大の効果を挙げるよう全職員一体となり、全体の奉仕者としての責務を遂行し、郷土光町の発展と、豊かで住み良い新年のご挨拶といたします。

光町長 馬場幸太郎

## 明るい町づくりを —財政健全化に努力—

## おめでとうございます

### 元日表彰

木戸五二二番地

向後誠一

### 社会福祉功劳



昭和四十三年一月木戸地先に、

社会福祉法人光樂園老人ホームを設立し、町内はもとより、県内各

地より身寄りのない老人を収容し

孤独な老人の福祉向上に貢献され

老人ホーム理事長として活躍されております。

### 社会福祉功劳

木戸一三三六番地

椎名ナツエ

昭和四十三年民生児童委員に就任し、その職責を深く認識され、生活困窮者救済に尽力され福祉向上に大きく貢献されています。

### 保健衛生事業功劳



木戸一三三六番地

椎名ナツエ

い田園文化の建設を目指して頑張る所存ですので、皆様の一層のご支持と、ご協力をお願い申し上げます。

昭和四十二年民生児童委員に就任し、地域住民の良き相談相手として積極的に活動され地域住民の福祉向上に大きく貢献されています。

### 社会福祉功劳

尾垂イ三八五六番地

千原興楽



昭和四十三年民生児童委員に就任以来低所得者、身心異状者への更生指導など、地域住民の社会福祉充実に大きな功績を残した。

昭和四十三年民生児童委員に就任以来低所得者、身心異状者への更生指導など、地域住民の社会福祉充実に大きな功績を残した。

宮川七四三一一番地

鈴木八郎



昭和四十一年町に栄養改善事業が開かれるや推進員として町民に栄養改善の必要性を訴え、豊富な